

La fête de saint Josémaria de par le monde

1 juil. 2004

En la cathédrale de Stockholm

Le Nonce de Sa Sainteté dans les pays nordiques a présidé la concélébration de la Messe de saint Josémaria le 22 juin à 18h30. Il a centré le contenu de son homélie sur l'année de l'Eucharistie vécue dans l'Église et pour étayer les commentaires à ce mystère il s'est servi de textes de saint Josémaria.

Cette Messe a été suivie par presque 400 personnes, dont beaucoup n'étaient pas catholiques. Maria explique : « À l'occasion de cette Messe, nous avons vu beaucoup de personnes qui ne s'étaient jamais rendues dans une église catholique. Elles suivaient la cérémonie avec un très grand respect et beaucoup d'intérêt. J'étais assise au second banc et j'avais à mes côtés plusieurs personnes luthériennes. L'une d'elles a failli se mettre à applaudir à la fin. Marina, une dame d'à peu près 70 ans, très fragile et malade du cœur, s'est trompée et est allée à la Messe qui est dite tous les jours à la cathédrale à 17h. Elle pensait que c'était celle en l'honneur de saint Josémaria. Elle a été surprise de ne trouver personne et en rentrant chez elle, elle a constaté sur l'invitation que la messe n'avait lieu qu'une heure et demie plus tard. Elle s'est remise en route pour y assister. Elle est arrivée en retard, mais elle est restée au café et à la

réunion amicale que nous avons eue dans les locaux de la cathédrale et qui s'est prolongée au-delà de 21h. »

En Tunisie

Nous avons reçu ce message de Tunis : « Juste pour vous informer et surtout vous demander de prier pour nous à l'occasion de la célébration eucharistique que nous comptons organiser le dimanche 26 juin 2005 pour la fête de notre père fondateur de l'Opus Dei, Saint Josémaria Escriva. En effet, avec l'autorisation du curé de notre paroisse, le père Jawad Alamat et la bénédiction de notre évêque, monseigneur Fouad et son vicaire général monseigneur Dominique, la Messe aura lieu sur la paroisse Jeanne d'Arc de Tunis à 10h30, afin d'honorer notre saint du jour, à savoir saint Josémaria Escriva. Nous tenons à organiser cette messe qui, par la grâce du Seigneur, sera dite désormais tous les

ans et élargira le champ apostolique de l'Œuvre. Cette sainte dévotion que j'ai pour saint Josémaria ne m'a jamais quitté depuis que j'étais étudiant jusqu'à ce jour. Son enseignement a été et est toujours capital pour moi dans la vie de tous les jours et cela ne cesse de me conforter dans l'idée que cette Œuvre de Dieu doit être connue du monde entier. Alors, mes frères, en tant que coopérateurs au sein de l'Œuvre depuis quelques années, priez pour nous (Anselme, Catherine, Daniel) très fidèles aussi à l'Œuvre qui m'aident également pour l'organisation pour que nous puissions avec nos petites personnes véhiculer l'esprit de l'Opus Dei en chrétien simple, selon les recommandations de son fondateur. Union de prière : Maximilien Gbetholancy. Tunis

Paroisse Sainte Jeanne d'Arc

4 rue d'Angola

(1002 TUNIS BELVEDERE)

(Tunisia)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-cm/article/la-fete-de-
saint-josemaria-de-par-le-monde/](https://dev.opusdei.org/fr-cm/article/la-fete-de-saint-josemaria-de-par-le-monde/) (8
août 2025)